

N° 41358

Le 19 décembre 2024

December 19, 2024

ENTRE :

BETWEEN:

Andrée Perreault

Andrée Perreault

Demanderesse

Applicant

- et -

- and -

Geneviève Brassard, Stéphane Brassard,
procureur général du Québec et
procureur général du Canada

Geneviève Brassard, Stéphane Brassard,
Attorney General of Quebec and
Attorney General of Canada

Intimés

Respondents

JUGEMENT

JUDGMENT

La requête en prorogation du délai de signification et de dépôt de la demande d'autorisation d'appel est accueillie. La requête pour produire un mémoire des arguments volumineux est accueillie. Conformément à la règle 6(1) des *Règles de la Cour suprême du Canada*, le délai pour la signification et le dépôt de la réplique est prorogé jusqu'au 3 octobre 2024. La requête en nomination d'un procureur est rejetée. La demande d'autorisation d'appel de l'arrêt de la Cour d'appel du Québec

The motion for an extension of time to serve and file the application for leave to appeal is granted. The motion to file a lengthy memorandum of argument is granted. Pursuant to Rule 6(1) of the *Rules of the Supreme Court of Canada*, the time to serve and file the reply is extended to October 3, 2024. The motion to appoint counsel is dismissed. The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Montréal), Numbers 500-09-030738-231 and 500-09-

N° 41358

(Montréal), numéros 500-09-030738-231
et 500-09-030757-231, 2024 QCCA 48,
daté du 12 janvier 2024, est rejetée.

030757-231, 2024 QCCA 48, dated
January 12, 2024, is dismissed.

J.C.S.C.
J.S.C.C.